



けやきっ子

学校教育目標：瞳輝く「けやきっ子」～自立、協働、創造～

六栄小学校だより

第17号

令和6年10月1日

文責：久保田 真二

はきはきと げんきなあいさつ けやきっ子

令和6年度児童会目標は「はきはきと げんきなあいさつ けやきっ子」です。子どもたちは、この目標を達成するために運営委員会を中心に取り組んでいます。数週間前から運営委員会の5・6年生が体育館前の校門であいさつチェックをして、あいさつを返してくれる児童の人数を調べています。そして、集計をして、その結果を給食時間の放送で全校児童に伝えています。運営委員会の取り組みで少しずつあいさつがよくなっているようです。このように児童会の目標達成に向けて、運営委員会の児童が進んで考えて行動している姿に感心しています。これからも「あいさついっぱいの六栄小」になるように頑張っていきましょう。

ところで、家庭や地域ではいかがでしょうか。今はまだ、あいさつをするのを恥ずかしがったり、小さな声であいさつしたりして、はきはきと元気なあいさつができる児童は少ないかもしれません、保護者や地域の方から粘り強くあいさつをしていただければ、少しずつ子どもたちはきはきと元気なあいさつが聞かれると思います。学校だけでなく、家庭や地域でも、あいさつの輪がどんどん広がることを期待しています。



消防小屋前でのあいさつチェック

児童の安心安全な登下校のために

先週の27日(金)は事務整理のため4時間授業でした。これまで、児童が早く下校する場合でも一斉下校はしていませんでしたが、児童の安全を優先に考えて、児童が早く下校する場合は一斉下校をするようにしました。今後は、学校全体が4時間授業など特別日課の場合は一斉下校を行います。(学童、療育利用の児童は別)

また、朝の登校について、レインボー宮野の前の道を通って来る児童が多くいますが、児童は車道の右側と左側に分かれ登校して危険です。先日、警察からも指導がありました。今後は、車道の右側を通るように指導します。各家庭でも車道の右側を通るようにご指導お願ひします。



運動場での一斉下校の様子

さすが6年生！修学旅行先での立派な学習態度

9月25日(水)から1泊2日で、6年生は長崎修学旅行に行ってきました。長洲港からフェリーに乗って、長崎市内に到着。到着後、被爆2世の方から講話を聴いたり、浦上天主堂、如己堂、山里小学校、原爆資料館などの見学をしたりして平和学習を取り組みました。また、平和公園前では平和集会を行いました。メモを取りながら講話を真剣に聴く姿、資料館の展示物を真剣に見つめる姿、自分の思いや感想を発表する姿に、6年生の真剣さがしっかりと伝わってきました。その後は、グラバー園での見学をしてホテルに到着しました。2日目は、出島を見学した後に、ハウステンボスで班別活動をして楽しみました。汗びしょになりましたが、友達と協力しながらアトラクションを回る子どもたち。更に友情を深めることができました。また、学校とは違う最高の笑顔を見ることができました。6年生の保護者の皆様には、子どもたちの送迎とお迎え、また、旅行の準備など本当にありがとうございました。今後もよろしくお願ひします。



平和公園での平和集会の様子



楽しかったね 金魚すくい体験

9月20日(金)は、3年生の金魚すくい体験がありました。直ぐにポイが破れる子、一人で10匹も金魚をすくってしまう子、それぞれに金魚すくいに取り組みました。とても楽しい時間を過ごしました。

前期学校評価アンケートのお願い

今後の学校教育の充実・改善のために学校評価アンケートを実施します。ご多用とは存じますが、ご協力をお願いします。詳細につきましては、プリントと安心安全メールでお知らせしておりますので、そちらをご覧ください。よろしくお願ひします。

毎月17日は「ながす交通安全の日」